SEYSSINET-PARISET

Les explorateurs du temps passé

professionnels, qui ont pris en

charge pour des motif religieux le

Le premier Salon de généalogie du CREAT s'est tenu à la salle Jean-Jacques Rousseau dernièrement.

e CREAT a répondu à l'attente L d'un nombre croissant de passionnés de généalogie. Ce salon, s'il a permis à un public déjà averti de parfaire ses connaissances et de prendre des contacts, avait pour objectif également, outre de faire découvrir la généalogie, de faire naître la même soif de connaissances chez des néophytes. Pour ce faire et afin d'attirer un public nombreux, le cercle de généalogie du CREAT avait tout mis en œuvre pour que son salon soit le plus polyvalent possible. Des exposants d'envergure nationale et de grande notoriété dans le milieu de la généalogie s'y étaient regroupés. Traitant chacun sous des aspects différents une approche particulière de la généalogie, on pouvait v croiser au hasard des allées, des éditeurs de logiciels, la Société Généalogique de l'Utah, en d'autres termes les Mormons qui sont des généalogistes microfilmage intégral de tous les registres paroissiaux et Etat civil de France. Des éditeurs et des libraires spécialisés s'étaient également déplacés pour permettre à un public éclairé de consulter des ouvrages rares et coûteux. On pouvait également découvrir des inventeurs et des artistes comme le Scribe (calligraphe grenoblois) qui fait d'un arbre généalogique un régal pour les veux. Egalement présents des professionnels de la généalogie dont la Chambre des Généalogistes de France venus de différentes régions de France. Mais aussi la découverte de l'utilisation d'un nouveau média : le net qui œuvre énormément tant pour la vulgarisation de la généalogie que pour les possibilités infinies qu'il ouvre en ce qui concerne l'accessibilité et le transfert de données utiles à tout généalogiste confirmé. Et pour finir était bien sur représenté l'organisateur du salon, le Cercle de généalogie du CREAT qui regroupe actuellement une cinquantaine de membres malgré sa jeunesse dans le milieu associatif (il n'existe que depuis quatre ans). Le cercle de Généalogie ne se limite pas au salon bien évidement il vit

toute l'année, d'une vie riche en activités diverses et variées, comme les séances d'initiation et de perfectionnement permettant aux nouveaux passionnés d'avoir les contacts et aides nécessaires à la vaillante entreprise de recherche de ces racines et ceci même à l'extérieur de l'Isère car contrairement aux cercles locaux, le cercle du CREAT regroupe des généalogistes dont les ancêtres sont plutôt hors Isère et les équipements qu'il met à disposition permettent des recherches sur de ancêtres lorrains ou bretons par exemple. A l'occasion de ce salon les membre du cercle ont ou présenter quelques résultats de leurs recherches ainsi que la très attendue sortie du magazine (qu'ils souhaitent semestriel) qui contient beaucoup de renseignement pratiques ainsi que des articles écrits par les adhérents sur l'état de leurs recherches les problèmes rencontrés, mais aussi des listes éclairs : un must pour les amateurs et les professionnels.

Mais le Cercle ne perd pas un instant et dès cette semaine se penche sur l'organisation du prochain salon, mais également une série de conférence.

Barbara CAMPOS .



UN LIEN AU QUOTIDIEN 24h/24 jour et nuit 365 jours par an

A l'aide d'un émetteur portatif, vous êtes en relation avec les sapeurs pompiers.

Comment en bénéficier ? Pour tous renseignements: 04 76 29 48 12

